

Darul Huda Mayak FC Ponorogo Kokoh Tak Terkalahkan Dalam Liga Santri Piala KSAD

Muh. Nurcholis - PONOROGO.JURNALIS.ID

Oct 13, 2022 - 06:44



Tim Sepakbola Darul Huda FC Ponorogo memenangkan pertandingan dalam Liga Santri. (Foto : Istimewa)

PONOROGO - Klub sepakbola Darul Huda Mayak FC Ponorogo sebagai Tim Jawa Timur III dan merupakan satu satunya Tim perwakilan dari Kodim 0802/Ponorogo yang berhasil lolos hingga ke pusat (Bandung) dan berada di group H Liga Santri Piala KSAD tahun 2022 terus menunjukkan prestasi gemilang.

Terbukti dalam setiap laganya selalu memenangi pertandingan. "Alhamdulillah sejak pertandingan babak penyisihan digelar, mulai laga pertama, kedua hingga ke laga ketiga hari ini mendapat kesempatan memenangkan pertandingan dengan hasil yang memuaskan," ujar Dandim 0802/Ponorogo, Letkol Inf Hirta Juni Adriansyah, S. Sos. M. Han. selaku pendamping.



Dalam pertandingan pertama babak penyisihan pada hari Rabu (6/10/2022) menang melawan Tim Darul Aman Gombara dari Sulawesi Selatan dengan skor 4-1, pertandingan kedua pada hari Minggu (9/10/2022) menang telak 7-0 atas Kepri. Pada Rabu (12/10/2022) adalah laga ke tiga pada babak penyisihan group H oleh Tim Darul Huda Mayak FC melawan Tim dari NTT di Lapangan Secapa AD Bandung.

Pada laga ke tiga kali ini ternyata Tim Darul Huda Mayak FC Ponorogo masih tetap menunjukkan eksistensinya sebagai Tim handal dan solid karena bisa memenangkan pertandingan dengan skor 2-0 atas Tim NTT. "Terima kasih kepada para pemain yang terus berusaha sekuat tenaga berjuang memberikan yang terbaik pada turnamen Liga Santri Piala KSAD ini dan kepada semuanya, khususnya masyarakat Kabupaten Ponorogo. Mari sama-sama berdoa untuk tim terbaik kita agar terus lolos dan dapat menjuarai event bergengsi ini," paparnya.

Kemenangan Tim Darul Huda Mayak FC Ponorogo atas Tim NTT dengan skor 2-0 tersebut terjadi atas dua gol yang dihasilkan oleh Dodik pada menit ke 14 dan yang kedua dicetak Yudha pada menit ke 72 sehingga saat ini Tim Jatim III berada di posisi puncak group H.

Setelah laga ketiga babak penyisihan group H hari ini, selanjutnya Tim Jatim III yang dalam hal ini adalah TIM Darul Huda Mayak FC Ponorogo pada hari Sabtu (15/10/2022) nanti berhadapan melawan Tim dari Kaltara di Lapangan Secapa AD Bandung. (Muh Nurcholish)